

Beschluss des Landrats vom 20.10.2022

Nr. 1732

1. Begrüssung, Mitteilungen 2022 2021/745; Protokoll: mf

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) begrüsst alle Anwesenden zur Sitzung.

– *Anträge zum Aufgaben- und Finanzplan*

Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) weist die Mitglieder nochmals auf die Fristen für die Einreichung von AFP-Anträgen und Budget-Anträgen hin. Die Beratung des Aufgaben- und Finanzplans 2023–2026 im Landrat findet am 14./15. Dezember statt. Budget-Anträge und AFP-Anträge sind laut § 79a der Geschäftsordnung spätestens an der ersten November-Landratssitzung einzureichen, d.h. am 3. November 2022. Das Formular zum Einreichen dieser Budget- und AFP-Anträge ist auf der Landrats-Homepage unter «Diverses > Unterlagen» veröffentlicht, dort wo sich auch die üblichen Vorstossformulare befinden.

– *Interparlamentarische Konferenz der Nordwestschweiz*

Bis heute kann man sich noch für die diesjährige Jahrestagung der Interparlamentarischen Konferenz der Nordwestschweiz (IPK) anmelden. Sie findet am Freitag, 28. Oktober 2022, ab 09.00 Uhr im Casino Bern statt und dreht sich um das Thema «Was eine demokratische Gesellschaft aus der Unsicherheit in der Welt lernen muss – und was die Politik tun kann».

– *Interkantonale Legislativkonferenz*

Die Mitglieder haben die Anmeldung für eine «Soirée parlementaire» der Interkantonalen Legislativkonferenz (ILK) erhalten. Sie findet am Dienstagabend, 15. November 2022, im Rathaus Zürich statt. Das Thema lautet: «Die Kantone als Labore einer zukunftsfähigen Schweiz – Anspruch, Wirklichkeit, Erfahrungen». Anmeldeschluss ist der 10. November.

– *Parlaments-Sport*

Der FC Landrat lädt zu seiner diesjährigen Generalversammlung ein. Sie findet am 1. Dezember 2022 im Anschluss an die Landratssitzung im Restaurant Falken in Liestal statt. Die Einladung ist in der Mobilien Sitzungsvorbereitung abgelegt.

Dort befindet sich auch die Einladung zum Landrats- und Grossrats-Jassturnier. Es findet am 17. November 2022 nach der Landratssitzung im Regierungsgebäude statt. Bis jetzt sind weniger Baselbieterinnen und Baselbieter als Basel-Städterinnen und Basel-Städter angemeldet – das kann natürlich nicht sein! Weitere Teilnehmende sind deshalb sehr erwünscht; Anmeldeschluss ist Ende Oktober.

– *Getränke*

Ab der heutigen Sitzung wird von den bisherigen PET-Flaschen auf nachhaltigere Glas-Gebinde umgestellt. Unverändert stammt das Wasser von der Mineralquelle Eptingen.

– *Begründung der neuen Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.

– *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Martin Karrer, Andrea Kaufmann, Felix Keller, Balz Stückelberger, Robert Vogt

Vormittag Adil Koller

Regierungsrätin Monica Gschwind muss sich am Vormittag zwischen 10.30 und 12.00 Uhr entschuldigen lassen.

– *Begrüssung von Gästen auf der Zuschauertribüne*

Am Morgen begrüsst Landratspräsidentin **Lucia Mikeler Knaack** (SP) auf der Zuschauertribüne die Klassen 6a und 6b der Primarschule Reinach mit ihrer Lehrerin alt Landrätin Christine Koch.
